

Rinden tributo a Pablo Neruda

En Isla Negra se recordaron los treinta años de la muerte del vate



El presidente Lagos encabezó el acto en torno al Premio Nobel.

Un acto encabezado por el Presidente, lecturas poéticas y reediciones marcaron este aniversario.

A 130 kilómetros de Santiago, en la casa que Pablo Neruda construyó en Isla Negra, se realizó el acto central con que se conmemoraron treinta años de la muerte del poeta, dando inicio al mismo tiempo a la serie de homenajes que marcarán el centenario del vate, que se cumple el año entrante.

Prente a la tumba que cobija los restos del autor y Matilde Urrutia, se dieron cita autoridades, representantes del mundo cultural, amigos

y seguidores del vate.

El poeta Nicanor Parra (89) salió del virtual encastillamiento en que vive en la vecina localidad de Las Cruces para estar presente en el acto en memoria de Neruda.

También llegaron a Isla Negra algunos dirigentes del Partido Comunista, del que Neruda fue un activo miembro y dirigente, pero no entraron a la ceremonia en protesta, dijeron, por haber sido invitados a última hora.

Actos de tenor similar se realizaron en las casas del poeta ubicadas en Valparaíso y Santiago y en la Casa Central de la Universidad de Chile.

EFE

Rindieron tributo a Pablo Neruda [artículo] EFE.

Libros y documentos

AUTORÍA

EFE

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rindieron tributo a Pablo Neruda [artículo] EFE. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa